

おひさま通信3月号

さて、いよいよ今年度最後の3月になりました。この年度もとても早かったです！
卒業を控えた子どもたちは、ドキドキして月末にある卒業式に向けて準備をしています。

卒業生を見送るお友だちは、最後の日まで思い切り遊ぼうと、一生懸命遊んでいます。
その様子を見守るスタッフは、嬉しい気持ちと寂しい気持ちで何だかソワソワしながらも、
最高の卒業式となるようにしっかり準備をしています。

夕方の日が長くなり、日中の気温の差もだいぶ出てきましたね。春の訪れを感じます。
花粉症も出てきているので、体調が悪くなったりで本調子が出なくてイライラする時期では
ありますが、無理せずゆっくり4月を迎えるといいと思います。

放課後等デイサービス おひさま 1号館

いよいよ、今年度も残りわずかになりました。この一年、4月から1号館2号館と分かれたことで
大きく成長した子ども達の姿を嬉しく、そして頼もしく感じています。

来月にはもう一つ上の学年になります。早くも楽しみにする子、不安で心配になる子
それぞれありますが、みんなで元気な新学期を迎えられるように、..

「一緒に頑張ろうね！」とスタッフ一同声かけをしています。

【おひさまを卒業するお兄さんお姉さん】【引越しをするお友だち】と過ごす残りの日々も
思い切り楽しみたいです。

放課後等デイサービス おひさま 2号館

「あと〇ヶ月！」と言っていたのが、遂に今月3名の卒業生がおひさまを卒業する月になってしまった（涙）10年前におひさまが誕生してから、遊びにきてくれていた言わば
初期メンバーの3名です。笑顔で背中を押すスタッフも、今年度は何だか

また一味違った「グッ」とくるものがあります😊まだ小学生だった子達が今では

立派な大人になる為の準備をしています。見送る子ども達も「やばい！あと〇日しかいないの！？」

と焦りながらも、楽しい時間をめいっぱい楽しんで過ごしています。

今年度は、おひさま2号館初めての事だらけであつという間でしたが

引き続き元気に思いきり遊んで過ごしたいと思います。よろしくお願い致します！



お問い合わせ先 1号館
0823-57-2225



お問い合わせ先 2号館
0823-27-7022